
■日漢協トピックス

４年ぶりに日漢協新年会を開催

1月19日（金）、KKRホテル東京(孔雀の間)において、2020年以来4年ぶりに新年会が開催された。

当日は、ご来賓37名、会員会社関係者46名、報道関係者6名が参加された。

まず、協会を代表して加藤照和会長が挨拶を行った。

会長からは冒頭、このたびの能登半島地震による被災への哀悼、

お見舞いの言葉があった。

そして、この3年余りのコロナ禍という苦境の中、漢方製剤等による

新型コロナウイルス感染症の重症化や後遺症へのエビデンスが発信

されたことや患者様に寄り添った剤形追加への道筋が示されたこと等、

漢方製剤等の新たな可能性について期待を示した。

また一方で、漢方の業界団体として、漢方製剤等の安定供給、および

安全性の確保と適正使用の推進により、

国民の皆様の健康と医療に貢献する為に

に、あらためて諸課題の解決に取り組んで

いく決意を表明した。

【会長挨拶文】

https://www.nikkankyo.org/action/

jkma_topix/240126/topix01_greeting.pdf

【加藤 照和会長】

【会場の様子】

https://www.nikkankyo.org/action/jkma_topix/240126/topix01_greeting.pdf
https://www.nikkankyo.org/action/jkma_topix/240126/topix01_greeting.pdf
https://www.nikkankyo.org/action/jkma_topix/240126/topix01_greeting.pdf


続いて、ご来賓を代表して、以下の5名の方々からご挨拶をいただいた。

◆ 厚生労働省医政局医薬産業振興・医療情報審議官 内山博之様

(厚生労働大臣武見敬三様欠席のため)

◆ 衆議院議員社会保障制度調査会会長加藤勝信様

◆一般社団法人日本東洋医学会副会長矢久保修嗣様

(日本東洋医学会会長三谷和男様の代理)

◆公益社団法人日本薬剤師会副会長 安部好弘様

（日本薬剤師会会長山本信夫様の代理)

◆日本製薬団体連合会会長 岡田安史様

また、日本医師会会長の松本吉郎様からの祝電も披露された。

その後、草柳徹哉副会長 (クラシエ薬品㈱) より乾杯の挨拶が

あり、歓談の時間となった。4年ぶりの懇親の場は終始和やかな

雰囲気に包まれ、活発な意見・情報交換の機会となった。

最後は、鈴木一平副会長 (小太郎漢方製薬㈱) より中締めの

挨拶があり、盛況の内に閉会となった。

【草柳 徹哉副会長】 【鈴木 一平副会長】【歓談の様子】
【岡田 安史様】

【安部 好弘様】【矢久保 修嗣様】

【内山 博之様】 【加藤 勝信様】
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